

●5月16日（月） わり算

野口教育長が学校を訪問され、3年2組の算数の授業を参観していただきました。8個のみかんを4人で同じ数ずつ分けます。うまく分けられたかな？

運動会練習が始まり、体操服です



●5月17日（火） 少人数指導

6年生の算数は、一つの学級を二つのグループに分けて授業を行っています。子どもたち一人ひとりに対してきめの細かい指導を行い指導の効果を高めます。

6年1組



6年1組隣（少人数教室）

●5月18日（水） 「アサガオにつき」

1年1組は生活科の授業です。「アサガオにつき」も3枚目。この日のめあては「アサガオの芽をよく見て書こう」です。芽は何本出ていたかな？



暑いので帽子をかぶって準備完了！



観察は、よく見て！  
匂って！触って！

●5月19日（木） Shall we dance 6年 remix

運動会のとりを飾る6年生。体育館でダンス練習を行いました。6年生にとっては最後の運動会。思い出に残る運動会となるといいですね。



●5月20日（金） 「リボンのおどり」

5年2組の音楽です。木琴、鉄琴、低音オルガンなど、楽器担当を決めて、メキシコ民謡を編曲してつくられた「リボンのおどり」の合奏に取り組んでいます。

